
 

 

 

 

 

 

 

 今年度は、本日４月１７日に学習参観とＰＴＡ総会がある予定でした。しかし、新型コロ

ナウイルス拡散防止対策として、総会は書面で議決等を行うこととなり、保護者の皆様に直

接お会いして挨拶することができなくなってしまいました。そこで、皆様にはお便りという

形でお伝えしたいと思います。また、新型コロナウイルス関係の情報により、今後も様々な

ことが変わっていくことが予想されますので、学校だよりとは別に、校長室だよりとして皆

様に情報発信をしていきたいと考えます。このお便りは、その第１号となります。 

 

 令和２年度がスタートして半月が経ちました。暖かな日差しの下、入学、進級した子供た

ちの明るい笑顔が見られ、元気な声が響いている様子から、学校を再開できていることに喜

びを感じています。 

当校では、３月４日から休校措置を取っておりましたが、新年度を迎え今月６日より再開

しました。その間、子供たちも保護者の皆様も不安な日々をお過ごしだったことと推察いた

します。再開した学校生活において、自分ができることは何かを考えて取り組んでいる子供

の姿が多く見られ、頼もしく感じるとともに、日常の学校生活を当たり前に送ることができ

なくなった中で、子供たちは大人が考える以上にこの緊急事態を重く受け止めていることを

感じます。 

６年生を送る会・卒業式・終業式・離任式等、学校生活の節目をきちんとした形で過ごす

ことなく進級したということが、今後、子供たちに及ぼす影響は計り知れません。様々な情

報に基づいて、安全を確認しながら、できるだけ子供たちが安心して学校生活を送ることが

できるよう取り組んでいきたいと考えます。また、当校では、本年度の新任式の前に、昨年

度末に退職・転出された先生方について教頭が子供たちに説明しました。お別れができなか

った子供たちの心の忘れ物や学び残しがないよう、職員で確認をしながら進めてまいります。 

入学式があった４月７日には７都府県で緊急事態宣言が発令され、上越市においても初め

ての感染者が確認されました。そして昨日、１６日、これまでの 7都府県に加えて、40道府

県全てに緊急事態宣言が発令されました。対象期間は 7都府県と同じ 5月 6日までとなりま

す。休業や休職等で経済的に影響が出ているご家庭も少なくないと思われます。学校では、

不安を抱えている子供たちへの支援、家庭生活への配慮を忘れず、子供たちの心に寄り添っ

たきめ細やかで温かな対応を心がけていきたいと考えております。 

ただ、感染予防と教育活動の両立は、簡単なことではありません。学校では、上越市教育

委員会からの指導や文部科学省の「学校再開ガイドライン」に示された留意事項等に基づき、

何よりも子供たちの命と健康を守ることを最優先に、学校の正常化と子供たちの安全・安心

に向けて全力で取り組んでいきます。 
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 ウイルスは目に見えない敵とも言われます。しかし、それ以上に怖いのは差別や偏見の拡

散であり、最も恐れるのは周りを信じられなくなることです。子供たちにはデマやうわさに

惑わされず、正しい情報から的確に判断し、心ある言動に努め、いじめや差別を生まないよ

う、心に染み入る指導をしていきたいと考えています。 

 大きな試練に立たされている中、小学校では今年度から新学習指導要領が全面実施となり

ます。新しい学習指導要領では、急激な社会的変化がある予測困難な時代にあっても、未来

の創り手となるために必要な資質・能力を子供たちに育成することを目指しています。まさ

に今、誰もが未経験、何が正解か分からない時代を迎えているときです。この難局を乗り切

るためには、知識や技能だけでなく、思考力・判断力・表現力等を身に付け、学びに向かう

力や人間性等を発揮することが大切になります。飯小学校では、子供たちがよりよく成長す

ることを目指して、教職員が一丸となって取り組んでいきます。 

ただ、緊急事態宣言が全国に発令された状態では、学校だけでは何を行うにしても難しい

状況となっています。様々なことが変更になる可能性が大きいですが、保護者や地域の皆様

のご協力をいただき、精一杯取り組んでいきたいと考えております。どうぞ、ご理解とご協

力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 緊急事態宣言の発令により、学校は再び臨時休業になる可能性が出てまいりました。飯小

学校では、緊急時に各家庭に連絡を確実に取れるよう、ＰＴＡメールの早期登録や連絡網等

の準備、居住地確認計画を行ってまいりました。今後、必要に応じて活用してまいります。

また、動画配信の準備をしています。登校できなくなった場合に、子供たちの不安を少しで

も取り除くために、教職員が動画でメッセージを送ったり、授業を行ったりできるようにし

たいと考えます。 

試しに、今年度の学校だより第１号に職員の

紹介を載せて、そこに動画（職員の紹介ビデオ）

を視聴できるように QR コードを掲載しまし

た。動画は、限定公開となっており、ホームペ

ージの URL や QR コードを知らない人はアクセ

スできません。そのような条件の中でも１週間

で 300件を超えるアクセスがありました。 

ご覧になった保護者の皆様からメッセージもいただきました。ありがとうございます。 

チャンネル登録もしていただいたようですが、別アカウントで正式に配信を始めましたので、

新しいところで登録をお願いします。授業等の様子については、来週から配信する予定です。 

 

 

動画配信をしていきます 

田邊校長先生  早速 YouTube 拝見いたしま

した!!子供だけでなく、親もいろいろな不安

を抱いている今、精神的に支えていただいて

いる安心感を本当にいただきました。一年

間、子供たちを宜しくお願いいたします!!チ

ャンネル登録完了です！コロナで参観に行け

ない分、配信楽しみにしています！ 

限定公開ですので 

URL と QR コード 

は、配布または回覧用

の学校だよりにのみ載

せます。 


